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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Eingliederungshilfen 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In den letzten Jahren sind vor allem die finanziellen Ausgaben im Bereich der gesetzlichen 
Eingliederungshilfe für behinderte Menschen gestiegen. Dazu erfolgte im vergangenen Jahr 
eine externe Prüfung durch die Beratungsgesellschaft für Beteiligungsverwaltung Leipzig. 
Unter anderem war es Ziel der Prüfung, die Kosten in diesem Bereich zu senken. Höhere 
Ausgaben für die Eingliederungshilfe können unter anderem dadurch gesenkt werden, dass 
Verträge mit den Anbietern geprüft und wenn notwendig verändert werden. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie sieht das Ergebnis der Prüfung - erstellte Gutachten - durch die 

Beratungsgesellschaft Leipzig konkret aus? 
2. Welche Konsequenzen hat die Stadt aus dem vorliegenden Gutachten für den Bereich 

der Sozialplanung neu definiert? 
3. Wurden Verträge mit den Anbietern sozialer Leistungen neu überarbeitet und wenn ja, 

mit welchem Inhalt? 
4. Gibt es seitens der Bundesregierung eine Kostenübernahme bei den 

Eingliederungshilfen, wenn ja, in wie weit entlastet diese den städtischen Haushalt in 
diesem Jahr und in den kommenden Jahren? 
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